

Kindersingwoche „Josef und seine Brüder“

25 Kinder wurden in den Herbstferien zu Josef, seiner Familie, Karawanenmitgliedern und Ägyptern. Jeden Morgen hörten sie von Annette Lüchow einen Teil der Josefs Geschichte. Lucia Wieners inszenierte Josefs Träume und nähte farbenfrohe Kostüme. Mit Renate Schmeitz bastelten



Neue Liturgie im Gottesdienst

In unserer Gemeinde sind seit vielen

die Kinder Kulissen, mit Wiebke Lüchow spielten sie und mit Anke Holfter sangen sie Josefslieder und mehr. Zum Abschluss gab es einen Gottesdienst, in dem das Josef-Musikspiel aufgeführt wurde.

Der Josef hat viel mitgemacht,

der Josef hat es weit gebracht.

Ja, Gott schützt' ihn wunderbar,

jetzt wisst ihr, wie's mit Josef war.

Dieses Lied begleitete manche Kinder lange. Und Josefs Erfahrung, dass Gott aus Bösem Gutes machen kann und auf allen Wegen mitgeht, begleitet sie hoffentlich noch viel länger als der Ohrwurm.

Zum Vormerken: Die nächste Kindersingwoche ist für die Herbstferien (21. bis 25. Oktober) 2013 geplant. *Anke Holfter*